



**6 Pièces**

**161 m<sup>2</sup>**

**Réf. 52300**

**1 550 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

FAMILY REAL ESTATE



# résidences immobilier

Nice-Saint Antoine de Ginestière - Exclusivité - Idéalement située sur les collines de Nice, venez découvrir cette villa individuelle de plain-pied avec piscine construite en 2010 sur terrain en partie plat. D'une superficie de 161 m<sup>2</sup>, les espaces ont été pensés pour offrir un cadre de vie exceptionnel aux prestations de qualité. Cette villa de plain-pied se compose de la façon suivante : Vaste séjour lumineux de 64m<sup>2</sup>, baigné de lumière naturelle avec cuisine américaine et cheminée ( poêle avec grésil ), 4 chambres dont une suite parentale avec salle de douche et dressing attenants, une ...

Nice-Saint Antoine de Ginestière - Sole agent - Ideally located on the hills of Nice, come and discover this detached single-storey villa with swimming pool built in 2010 on partly flat land. With a surface area of 161 m<sup>2</sup>, the spaces have been designed to offer an exceptional living environment with quality amenities. This single-storey villa is composed as follows: Vast, luminous 64m<sup>2</sup> living room, bathed in natural light, with open-plan kitchen and fireplace (wood-burning stove), 4 bedrooms, including a master suite with en-suite shower room and dressing room, and a bathroom/toilet. A 23m<sup>2</sup> ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

